

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



natürlich schön

57. Jahrgang (105)

Freitag, den 29. Juli 2016

Nr. 30/2016

Blieskasteler Schutzengelverein

Die Blieskasteler Schutzengel sagen herzlich DANKE !

Internet: www.blieskasteler-schutzengel.de

Liebe Mitglieder, Freunde, Gönner und Sponsoren unseres gemeinnützigen Blieskasteler Schutzengelvereins, seit unserer Vereinsgründung im März 2009 haben wir gemeinsam zahlreiche kleine, aber auch richtig große Herausforderungen angenommen und erfolgreich gemeistert. Für unsere wichtige Aufgabe, Hilfsprojekte für schwerstkranke Kinder und deren Familien in unserer Region voran zu bringen und zeitnah zu realisieren, brauchen wir Ihre engagierte und tatkräftige Unterstützung, auf die wir schon so oft zählen durften. Mit dem in dieser Woche fertiggestellten Hilfsprojekt für die 10jährige Sina Gentes aus Saarbrücken-St. Annual, für die wir einen barrierefreien Zugang zum elterlichen Wohnhaus gebaut haben, konnten wir inzwischen Spendengelder in einer Gesamthöhe von beeindruckenden 620.000 Euro einsetzen. Wir wissen und legen großen Wert auf die Feststellung, dass dies ohne Ihre wunderbare Mithilfe und großzügige Unterstützung nicht möglich wäre.

Von daher ist es uns ein echtes Herzensanliegen, heute all denjenigen Menschen herzlich zu danken, die uns in den letzten 7 1/2 Jahren bei unseren zahlreichen Hilfsaktionen und Veranstaltungen in vielfältiger Weise uneigennützig und selbstlos beispielgebend unterstützt haben und unterstützen, sei es durch Geldspenden, aktive Mithilfe in unterschiedlichster Weise vor, während und/oder nach Veranstaltungen oder aber durch die unentgeltliche Zurverfügungstellung von Waren, Gegenständen, Materialien, Drucksachen und eigenem Know-how; alle diese schönen, großartigen Gesten sind unabdingbar notwendig als Garant unseres gemeinsamen, erfolgreichen Wirkens, weil wir mit großem Engagement zielgerichtet, erfolgreich und vor allem auch nachhaltig als „großes Schutzengel-Team“ zugunsten schwerstkranker Kinder und deren Familien arbeiten und deren Lebensqualität verbessern möchten. Ohne Ihre wunderbare und wohlwollende Unterstützung wäre Vieles nicht zu leisten gewesen, was wir in den letzten 7 1/2 Jahren gemeinsam mit Ihnen geschafft haben. Nur mit Ihrer wertvollen, geschätzten Hilfe und Unterstützung sind wir in der Lage, im Sinne und für schwerstkranke bzw. schwerstbehinderte Kinder wirklich „Großes“ zu leisten.

Helfen Sie bitte mit und verstehen Sie sich als Teil unseres hochmotivierten Schutzengel-Teams und als Teil unseres gemeinnützigen Wirkens für die Schwächsten in unserer Gesellschaft. Wir wissen Ihre Hilfe, die keinesfalls selbstverständlich ist und die für uns einen hohen Stellenwert hat, sehr wohl zu schätzen und möchten Sie animieren, uns auch künftig zu unterstützen. Selbstverständlich sind wir jederzeit für gute, konstruktive, kreative und innovative Ideen und Anregungen, auch hinsichtlich etwaiger Veranstaltungen, dankbar.

Ihre Meinung ist uns wichtig. Melden Sie sich zu Wort, beispielsweise im Gästebuch unserer vereinseigenen Website www.blieskasteler-schutzengel.de oder besuchen Sie uns donnerstags in der Zeit von 14.30 bis 17.00 Uhr in unserer Geschäftsstelle in der Bliesgaustraße 1 in Blieskastel. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme, auf Ihre Vorschläge sowie auf Ihre wohlwollende Unterstützung. Hierfür ein sehr herzliches Dankeschön!

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine schöne Sommer- und Ferienzeit sowie alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit und Zufriedenheit.

Herzliche Grüße im Namen unseres gesamten Vorstandes

Ihr
Klaus Port